



鎌倉遠足(5月16日 1年生) 国際語科1年生の遠足は、ただの鎌倉散策ではなくてアメリカ研修を見据えたプログラムになっています。各班に1人ずつネイティブの先生が同行し、その方々に鎌倉を英語で紹介しようというものです。江の島、大仏、銭洗い弁天など班ごとにコースが分かれており、最初から最後まで班別行動というのも国際語科ならではの。英語をたくさん話して、帰りまでにはそれぞれの班のネイティブとすっかり打ち解けて言葉の壁もなくなりました。



ネイティブの先生と合流して、スタート!



明月院では、お線香をあげました。



建長寺では、仏像の説明を英語で!



銭洗い弁天では、一緒にお金を洗って!



小町通りで試食。お昼食べても、別腹です。



EMPでは松本先生が安全のため待機。



小町通りにみんなが集まってきました。アイスクリームを食べたり、お土産を買ったり。



遠足の最後は鶴岡八幡宮に集合しました。ネイティブとの別れを惜しんで記念写真。



アメリカ語学研修事後学習会(5月12、13日 2年生) アメリカ研修で撮った1000枚もの写真を使って、研修で学習してきた成果を模造紙にまとめました。ジャパンフェアの発表、スミソニアン博物館やアーミッシュの見学、そしてCAとの思い出…。膨大な写真を前に、しばし数か月前の自分たちの活動に思いを馳せていました。



アメリカ語学研修事後報告会(5月19日 2年生) 学習会で写真を貼るなどして制作した模造紙を元に、1年生に向けて報告会を行いました。2年生は楽しかった研修を思い出しながら発表し、1年生は来年の研修へ向けて胸をおどらせながら聞き入っていました。



ディズニーシー遠足(5月16日 3年生) ここ数年はディズニーランドでしたが、生徒の希望調査の結果、今年はディズニーシーへの遠足です。このイベントが終わると3年生はいよいよ受験モード。この日は目一杯楽しみました!

← A、Bの集合写真!



ようこそ先輩!(5月14日 陸田欣詠先輩) 陸田さんは、現在横浜市立大学の3年生で、昨年YOKE(横浜市国際交流協会)のインターンをしていました。この日はYOKE主催の企画「訪ねよう!国際機関」(参加者募集中!)の紹介に来てくれました。みなとみらいにある「国際協力センター」にはFAOなどいくつかの国連に関係した事務所があります。将来国際機関で働きたい!と考えている国際語科生徒にとってまたとないチャンスです。是非参加していきましょう。

企画の魅力を説明する先輩。生徒も熱心に聴いています!

